

Bruder Jonathan, der bibelfeste Edle Temperenz= und Seldsack=Ritter, Spricht, die Augen fromm nach oben drehend Und entrüstungsvoll zum Moskowiter:

"Bluttat häufest wieder du auf Bluttat, Greuel, die da laut zum Himmel schreien! In der Menschheit Namen protestier' ich Gegen deine Judenschlächtereien!"

Doch Freund Iwan, lieblich branntweindustend, Er gerät durchaus nicht in Extase, Spricht zum biedern Yankee boshaft grinsend: "Freundchen, fasse dich an deiner Nase!

"Lässest du nicht zu des Volks Vergnügen Neger bei lebend'gem Leibe braten? In der Menschheit Namen protestier' ich Gegen deine Schand= und Freveltaten!" Also reden beide voll Entrüstung, Aber sonst ist nichts daraus geworden: Drüben wird man weiter Schwarze braten, Hüben wird man weiter Juden morden!